

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Bripka Ahmad Wijaya Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Aug 10, 2023 - 15:00



SUKABUMI - Kamis 10/08/2023, Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, BRIPKA AHMAD WIJAYA, telah melaksanakan kegiatan sambang atau DDS (Dialog Dalam Shilaturahmi) yang bertujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi antara aparat keamanan dengan Warga Masyarakat khususnya di Kp. Tugujaya,

Ds. Langkap Jaya, Kec. Lengkong, Kab. Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. MARULY PARDEDE S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang memiliki makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Bhabinkamtibmas mengajak Warga Masyarakat untuk terlibat aktif dalam menjaga ketertiban masyarakat dengan cara selalu berkoordinasi dengan Pihak Pemdes (Pemerintahan Desa) ataupun aparat keamanan seperti Bhabinkamtibmas dan Babinsa. Apabila ada kasus TTPO (Tindak Pidana Terhadap Orang) di lingkungan mereka, diharapkan untuk segera melaporkannya.

Selain itu, dalam sambang tersebut Bhabinkamtibmas juga mendukung dan mendorong Warga Masyarakat untuk aktif menghidupkan kembali kegiatan Satkamling (Siskamling) di lingkungan mereka, terutama pada malam hari. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di lingkungan sekitar.

Giat tersebut diharapkan dapat memperkuat kemitraan antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Langkap Jaya, serta menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga. Semoga program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG dan dukungan aktif masyarakat dapat bersinergi dalam menciptakan kehidupan yang lebih baik di wilayah ini.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark:hover:bg-gray-700 dark:hover:text-gray-200 disabled:dark:hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```